



www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.492 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL CONSEJO ANDALUZ DE IU MARCA EL PROCESO DE LAS MUNICIPALES

Este pasado viernes celebró el Consejo Andaluz de Izquierda Unida una sesión en la que se ratificó a **Antonio Maíllo** como candidato a Presidente de la Junta, en función de los excelentes resultados de las primarias del 5 de julio. Igualmente, se aprobó el informe político del coordinador andaluz en el que se marca ya, con bastante claridad, cuál será el proceso que habrá de seguirse por parte de los pueblos y ciudades, para redactar un programa de gobierno, para construir colectiva y participadamente una candidatura y para abordar de esta manera las elecciones municipales más importantes desde aquellas de 1979. En la foto, nuestro coordinador local y actual portavoz municipal en el ayuntamiento, **José Manuel García**, durante su intervención en el Consejo.



Cinco ejes nos marca la hoja de ruta del Consejo andaluz para iniciar este proceso, todas ellas orientadas hacia la conformación de un auténtico **Bloque Social y Político** que fortalezca las alianzas organizativas alternativas y democráticas que no comparten la política de austeridad neoliberal por hacer tanto daño a la mayoría de este país y de esta ciudad.

Una necesaria evaluación y rendición de cuentas, que nuestra organización local ya lleva a cabo desde hace semanas con un interesante resultado de participación. Ver aquí el boletín donde lo contábamos <http://bit.ly/1ycWngx> y aquí <http://bit.ly/1pCOMGz> el calendario ya cumplido, así como el balance <http://bit.ly/1u25W7I> en sus versiones amplia o reducida.

Converger en el conflicto social y en la movilización, para que las candidaturas sean una herramienta del conflicto y de la alternativa al servicio del interés de la mayoría social y contra las privatizaciones, el empobrecimiento y la pérdida de derechos que aumentan la desigualdad. Para, del mismo modo, converger en el programa. Un programa fruto de la participación directa y abierta, hecho con la gente.

Y converger, igualmente, en la confección de las candidaturas. Nuestro objetivo es implicar a las clases populares presentes en las luchas contra los recortes y por la recuperación de los derechos arrebatados. El Consejo local de Sevilla ciudad marcará los ritmos que habrán de darse para esta ilusionante tarea, la cual debe concluir con la expulsión de la derecha del gobierno municipal y un gran impulso al proceso constituyente que de paso a un nuevo proyecto de país.